

Das Kind soll Johannes heißen.
Niemand in der Verwandtschaft
heißt so -
sagen die Verwandten.

Stell dir mal vor,
das Kind wäre Zacharias genannt
worden.
Weil es die Tradition so vorgibt.
Damit es so weitergeht wie im-
mer.
Wer hätte Jesus den Weg berei-
tet?
Wer hätte auf ihn hingewiesen?
Wer hätte das Licht in der
Dunkelheit erkannt?

Das Kind soll Johannes heißen.
Niemand in der Verwandtschaft
heißt so -
sagen die Verwandten.

Elisabeth und Zacharias helfen
Neuem auf die Welt.
Sind mutig.
Geben Kontrolle ab.
Lassen sich überraschen.
Vertrauen.
So wie du?

Astrid Hollaus

DIENSTAG
23. DEZEMBER 2025
Tageslesungen:
Mal 3,1–4,23–24; Lk 1,57–66

Alle, die davon hörten, nahmen es sich zu
Herzen und sagten: Was wird wohl aus
diesem Kind werden? Denn die Hand des
Herrn war mit ihm. (Lk 1,66)

